

`L'Arreplegada de les Banderes' anuncia la inminente celebració de las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa

Las banderas de las 22 compañías festeras y de la Asociación Santa Marta, abandonaron la exposición `Música, Pólvora i Desembarc' de Vilamuseu para volver a formar parte de las fiestas patronales en honor a Santa Marta tras 2 años de ausencia

Las banderas de las 22 compañías festeras y de la Asociación Santa Marta, como entidad organizadora de las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa, fueron protagonistas del acto de recogida de Banderas celebrado en Vilamuseu este fin de semana. Las banderas, hasta ahora representantes de las compañías festeras en la exposición `Música, pólvora i Desembarc' del museo municipal, fueron entregadas por el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, y la presidenta de la Asociación Santa Marta, Marta Mingot, a los representantes de las compañías moras y cristiana, y a la asociación para volver a formar parte de las fiestas patronales en honor a Santa Marta del 24 al 31 de julio. Seguidamente, un breve desfile recorrió la calle Barranquet desde Vilamuseu al parque de la Barbera, amenizado por la banda de música del Ateneu Musical de la Vila, en el que también participó la corporación municipal, la junta directiva de la Asociación Santa Marta y representantes de todas las compañías festeras. El acto estuvo organizado por el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, Vilamuseu, Archivo Municipal, Asociación Santa Marta y Onda Cero Marina Baixa, y consiguió reunir a centenares de personas que llenaron las gradas del Auditorio de la Barbera dels Aragonés, lugar donde se puso punto y final, a ritmo de pasodoble y pirotecnia, a este emotivo acto que anuncia la inminente celebración de las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa tras dos años de ausencia.

Noticia publicada el 11 de Julio de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

